



公益社団法人 日本歯科医師会 会長
医療法人社団 慧医会 井荻歯科医院
院長

高橋 英登

TAKAHASHI HIDEOTO

鶴

雅グループ創業70周年
おめでとございます。

今から20年前、趣味のネイチャーフォトで山野草を撮影するため「あかん遊久の里鶴雅」に宿泊させていただいた時、ホテルスタッフの方から『当館には時々新聞に掲載される自然画を描くセミプロ絵描きがおりますよ』と紹介されたのが黒滝常務でした。阿寒湖畔にある「鄙の座野の花ギャラリー」には彼の描いた北海道の自然を題材にした心を和ませます素晴らしい作品が陳列されています。その出会いは、北海道全域にある鶴雅グループの宿を利用させてい

ただき、趣味(いや本業かも?)のネイチャーフォトグラファーとしての撮影旅行の基点として活用させていただいております。

大西社長の理念である「北海道の自然と文化を守る」をコンセプトにした鶴雅グループの宿は最高のホスピタリティを持って我々を迎えていただき、いつもの宿でも至福の時を過ごすことが出来、同じく「人」を相手とする医療職の我々として見習うべき点が多々在る点も特筆すべきことと思っております。輪ゴムはずっと引つ張った状態にしておくとは元に戻らなくなってしまいます。人間も緊張状態、

ストレスを付加した状態が続けば体調不良を来す事は明白です。私が50年に渡って無病息

災で仕事を続けていられるのも、時おり鶴雅グループの宿を訪れて、ストレス解消の旅により緊張状態から解放され、ストレスフリーの環境に浸ることが出来る事に他ならないと確信しております。

医療職にある我々と同様「国民に幸せをもたらす」仕事を立派に遂行されている大西社長の率いる鶴雅グループの皆さまの益々の御発展を切に願うとともに「国民を幸せに導く！」幸せ産業フロントランナーとして、

これからも道を切り開いていただけることを願っております。